
 

 

 

 

【 役員会ご報告 】～9 月 8 日：第 5 回目のご報告です。 

今回は８月の事業報告、ラジオ体操、夏祭りに関しての反省と来年に向けてどのように発展

させていくかなどを中心に意見交換を行いました。各部からの連絡では土木部から道路補修工

事実施範囲決定について、環境衛生から次年度の花苗について最後に敬老会の準備・当日の分

担などに関して最終調整を行いました。 

 

【 班長の皆様へ班長会議のお知らせ 】～総務部より 

10月 13日の班長会議について下記要領にて開催しますのでお知らせします。 

＜ 記 ＞ 

・日  時：１０月１３日（日曜） ９：３０～ 

・場  所：カームビラホール 集会室 

・内  容：①消防訓練～消火器を使っての消火訓練 

      ②事業報告、その他連絡 

    ＊各班長の皆様ご出席いただきます様お願いいたします。 

※当日９：００よりホール事務所にて２期分会費の納金を受付ております。 

 

【 座布団及びやぐら足場資材の処分計画に関する報告 】 

８月２０８号にてお知らせした備品処分について９月末期限となりましたので結果報告します。 

 ◕座布団：希望者無し～ ３０枚を残し年内を目途に廃棄処分とする。 

 ◕やぐら足場一式：希望者無し～年内中にリサイクル業者渡しとする。 

 

【 敬老会のご報告 】～９月１６日（月）：敬老の日 

ご招待５６名様、民生児童委員２名に役員１１名が出席して行われました。秋晴れで気温も丁度良く

さわやかな朝にお客様をお迎えすることが出来ました。吉田会長の挨拶、寿会会長伊藤英俊様の挨

拶・乾杯の音頭で敬老会のスタートです。今回は教育大学岩見沢校音楽団体 MoIM（モイム）のお二

人がバイオリンとフルートのアンサンブルでクラシックを含みアンコールと合わせ５曲の演奏でお祝いに

花を添えてくれました。しばらく懇談後老人クラブ“寿会”様の合唱でオリジナル曲「寿会の歌」と「あざ

みの歌」そして「銀座の恋の物語」３曲の熱唱です。その後のカラオケでは皆さん自慢の歌声で楽しん

でいただきました。最後は女性陣がナツメロ三田明の「美しい十代」ならぬ「美しい？？代」で盛り上が

っていただきました。皆様の会話も弾み短い時間ではありますが楽しく過ごしていただいたことと喜ん

でおります。また来年も皆様とお会いし、元気に楽しんでいただけるよう役員一同力を合わせてまいり

ます。 

皆様、敬老の日おめでとうございます。そしてありがとうございました。 
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【 枡花壇（植樹枡）の今後について 】 

いつも「町内をきれいにする事業」にご協力いただきありがとうございます。 

今回は枡花壇の美化「町内をきれいにする」事業の今後について岩見沢市と協議している内

容をお知らせしますので、ご意見お持ちの方がおられましたら町内会まで申し入れください。 

詳細については回覧にて確認願いします。 

 

【 草刈り隊活動報告 】 

本年から草刈り隊を結成し“ありんこ公園”の草刈りを 5月から９月 

まで５回活動することが出来ました。公園の他にも空き地の草刈りや 

ホール周辺、枡花壇の草刈りなども時間の許す範囲ではありますが生い 

茂った草を刈り取ることができました。刈った後の草集めにも皆さんの 

ご協力をいただき本当に有り難うございました。来年については今年の 

結果を踏まえて活動範囲についても検討することとしています。      草刈り後にパチリ 

今年１年本当に御苦労様でした。来年もよろしくお願いします。 

      

＊カームビラサロンのお知らせ～１０月２６日（土）9:00～12:00実施します。 

◕無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。◕健康ポイント対象です。 

 

＊リサイクル回収金のご報告 

◎8 月入金分: \27,682、累計：¥152,859 ご協力ありがとうございます。 

 

≪編集後記≫ ～ あいさつ運動について  

猛暑も去り、やっと北国らしい秋の訪れです。昨年より体にはやさしかった気がします。 

さて岩見沢市では学校やコミュニティエリアでの“あいさつ運動”を行っています。 

地域コミュニケーションの活性化や豊かな人間関係の構築、住みよい生活環境の 

形成を目的としています。また、防犯という観点からも重要です。 

あいさつ運動を行うことで、次のような効果を期待しています。 

◕家庭、学校、地域など人と人、社会全体のつながりや信頼を深める 

◕助け合いの心を育てる 

◕防犯や非常時のコミュニケーションにも効果を発揮する 

◕よりよい社会の環境が整う 

時々子供たちから先に声を掛けられ明るい気持ちになることがあります。 

そんな時大人の我々も子供たちの気持ちに応えられる様にと反省しています。 

次は自分からと・・。 

～ 「餅つき大会」と「雪灯り」について 

町内会イベントも残り二つ１２月「餅つき大会」、１月「雪灯り」となりました。いずれも

「夏祭り」同様に「子供さん達にいかに楽しんで貰えるか」、「会員相互のコミュニケーション

活性化」を目的として「今年はどうしようか？」と今から役員一同いろいろ思案し始めている

ところです。当日までに何度かご案内させていただくことになりますが、多数の参加をお待ち

すると同時に夏祭り同様サポーターとしてお手伝いいただけると大変心強く有難いところです。 
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